



KOMA GOES TO JAKARTA - BANDUNG

Study tour KOMA Goes to Jakarta Bandung merupakan rangkaian dari program kerja KOMA (Komunitas Multimedia Amikom). Adapun tempat tujuan kunjungan antara lain studio TRANS TV, TRANS 7 (Opera Van Java), BINUS UNIVERSITY, dan NAGASWARA.

Hari pertama kunjungan tanggal 13 Juli 2010 bertepatan di BINUS UNIVERSITY dan NAGASWARA. Di BINUS mereka mendapat banyak pengalaman tentang mahasiswa BINUS yang cenderung masuk ke dunia pembuatan game, ini dikarenakan final project mahasiswa yang ditampilkan tentang game. Fredy Purnomo, S. Kom, M. Kom selaku Ketua Jurusan dan koordinator mata kuliah Computer System & Networking merasa senang dikunjungi mahasiswa dari STMIK AMIKOM Yogyakarta, karena tidak hanya kunjungan saja, mahasiswa AMIKOM pun dapat bertukar ilmu dan informasi tentang perkembangan IT.

Setelah kunjungan di BINUS tujuan berikutnya adalah NAGASWARA. Peserta study tour disambut baik dan beberapa kejutan yang sengaja disiapkan dari pihak NAGASWARA, beberapa artis nagaswara pun ikut berbagi pengalaman seperti Pongki, Baim, Firman, bersama dengan chief Editor Rahayu Kertawiguna. Setelah acara tanya jawab peserta diajak untuk dikenalkan dengan dunia rekaman, mulai dari studio record hingga proses akhir.

Hari kedua tanggal 14 Juli 2010 melanjutkan kunjungan di studio TRANS TV. Peserta study tour berkumpul di aula untuk sesi pengenalan tentang TRANS CORP khususnya TRANS TV dan beberapa program tayangan trans tv. Setelah itu dilanjutkan dengan sesi tanya jawab, dan showing studio. Sungguh sangat disayangkan peserta tidak diperkenankan mengambil gambar selama acara showing tersebut, namun Peserta dapat melihat langsung kinerja seluruh karyawan trans tv mulai dari ruang Control, Master Control, samapi set studio sbuah acara.

Setelah kunjungan di TRANS TV dilanjutkan nonton bareng OPERA VAN JAVA sekaligus itu merupakan kunjungan terakhir study tour Koma. Dengan ilmu & pengalaman berharga yang didapatkan dari study tour ini, mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi peserta hingga dapat diimplementasikan di STMIKAMIKOM.DStanza

